



Der wiedereröffnete Spielplatz Plantage verfügt jetzt unter anderem über Reckstangen. Foto: Thomas Frey

Reckstangen als „Kindertraum“

SPANDAU: Spielplatz Plantage bekam neue Geräte

von Thomas Frey

Der Spielplatz Plantage, Ecke Grunewaldstraße, ist nach Umbau wieder geöffnet. In den vergangenen Monaten erhielt er neue Spielgeräte.

Unter anderem gibt es jetzt auch Reckstangen. Zu verdanken sind sie Emma Thieme. Sie hat 2020 den Wettbewerb im Rahmen des Projekts „Raum für Kinderträume“ gewonnen. Der Wettbewerb stand unter

dem Motto „Dein schönstes Spielplatzfoto“. Die damals Zehnjährige gewann den Wettbewerb mit einer Aufnahme vom Spielplatz „Räuberland“ in Kladow. Der erste Preis war ein Eisgutschein in Höhe von 50 Euro von der Florida-Eis-Manufaktur und 1000 Euro für ein Spielgerät, das die Siegerin vorschlagen durfte. Emma Thieme dachte zunächst an die Anlage an der Teltower Straße. Dort gab es aber kaum noch Platz. Als Al-

ternative wurde der nicht allzu weit entfernte Platz an der Plantage vorgeschlagen, der 2021 umgebaut werden sollte.

Als Spielgerät entschied sich die Zehnjährige für ein Spielgerät für ihre Altersgruppe und schlug ein Trampolin vor. Am Ende einigte man sich auf Reckstangen. Sie sind Teil der Neugestaltung, zu der auch ein Kletterturm mit Rutsche, eine Nestschaukel und ein Balancierparcours gehören.